

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme beim Abschied  
unseres lieben

## Ueli Schwarz



Ein besonderer Dank gilt

Dr. med. Werner Schüpbach für die professionelle Unterstützung und persönliche Betreuung zuhause, dem Team der Palliative Care für die fürsorgliche Betreuung im Kantonsspital Winterthur sowie der «Freiwilligen Sitzwache am KSW»

Pfarrer Matthias Bordt für die einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst, Pascal Druey für das wunderbare Geigenspiel sowie Marielle Haag für die schönen Orgelklänge

Michael Weidmann fürs Verfassen des lebendig gestalteten Lebenslaufes

Allen Verwandten, Freunden, Kollegen und Bekannten für die tröstenden Worte, die vielen Zeichen der Verbundenheit sowie für alle Spenden und Blumen.